## **Gute Noten am Gym-Day 2011**

Der TV Santenberg nahm am 4. Juni am Auffahrts-Weekend traditionsgemäss in Grosswangen am Gymday teil. Der STV-Wettkampf (mit hochkarätiger Konkurrenz) ist nun seit Jahren ein wichtiger Vorbereitungswettkampf für das Turnfest. (Das dieses Jahr in Niederhelfenschwil stattfinden wird.)

Die Herren starteten in der Pendelstafette und in der Barren-Sektion. Dabei konnten sie in der Barrenübung zur einem fetzigen Charts-Mix mit einer soliden Leistung glänzen (Durchgang 1: 8.50 Pkt. /Durchgang 2: 8.63 Pkt). Leider war diese Note etwas tiefer als bei der letzten Teilnahme. Jedoch hatte dies auch damit zu tun, dass die Darbietung ganz neu war und somit noch nicht zu 100 Prozent eingeschliffen. Abzüge gab es vor allem bei kleinen Fehlern.

Als zweite Herren-Disziplin wurde die Pendelstafette gewählt. Dabei passierten keine Übergabefehler. So realisierten die aktiven Turner ein 8.32.

Die aktiven Damen starteten bei der Team-Aerobic. Dabei erreichten sie eine bessere Note vor zwei Jahren bei der letzten Teilnahme. Durchgang 1: 8.60 Pkt / Durchgang 2: 8.72 Pkt.

## Rangliste

## **Fotos**

Weitere Impressionen sind auf www.gym-day.ch zu finden.

TV Santenberg 1 von 1